



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	24/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## RED COMPARTIDA

### POR LA PAZ EN EL TEPJF

Como una bocanada de aire fresco, así se puede resumir el encuentro del magistrado Reyes Rodríguez Mondragón con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados que encabeza Ignacio Mier. Y sobre todo después de los ataques que se lanzaron al TEPJF desde la Presidencia de la República. Muchos fueron los temas tratados, ninguno de fondo, y algunos de ellos relacionados con sentencias que causan controversia, pero lo importante fue que, por un lado, imperó el diálogo democrático; por otro, se logró una pausa que le dé tiempo a todo mundo de repensar las cosas que se dicen o se escriben. Curiosamente, el buen ánimo se logra por la intervención de legisladores de vasta experiencia, como fue ayer el caso de Rubén Moreira, que le apuestan a un arreglo más que a un pleito.

A más de un año de que se realice la elección presidencial, el escenario político comienza a calentarse dentro de Morena y la primera en arrancar fue Claudia Sheinbaum, quien se lanzó con todo pese a las acusaciones de campaña anticipada y ahora parece haberse detenido y los otros contrincantes se siguen moviendo, como es el caso del canciller Marcelo Ebrard que es el más conocido a nivel nacional, pero genera dudas en las bases de Morena sobre si dará conti-

nuidad a la 4T.

Mientras tanto, el titular de Gobernación, Adán Augusto López, con un perfil más discreto comenzó a despegar, eso sin considerar que es el más cercano al Presidente. Por ahora, lo que apremia es que Mario Delgado, líder oficial del partido, sienta las bases para que haya pronto un piso parejo para todos.

Y mientras Morena no pone las reglas, los tapados se mueven con todo, por ejemplo, la gente de Marcelo Ebrard armó en Puebla, de la mano del diputado federal Juan Carlos Natale del PVEM, un evento para pedir que Morena incluya a todos los ciudadanos, diputados federales y militantes del PVEM que incluso presentaron la Plataforma Verde que impulsa a Ebrard rumbo al 2024, el diputado calcula que el PVEM de Puebla le puede dar al canciller los votos que necesita para ganar la encuesta ¿Será?

Un buen bailongo se organizó este jueves en el Congreso de la CDMX por las diputadas Mónica Fernández, Elizabeth Mateos, Polimnia Romana, Gabriela Quiroga y Circe Camacho que sacaron un punto de acuerdo para declarar a los sonideros patrimonio cultural inmaterial. La propuesta la presentó la diputada del PRI, Mónica Fernández, vicecoordinadora de su bancada.